

進路 速報！

稻美中学校 48回生
進路通信 第2号
2022年4月22日

「進路を考える」ということ

「進路決定＝〇〇高校合格」が最終目標ではありません。

無理して入学しても、圧倒的な学力の差を感じ、挫折してしまう生徒もいます。我が子は何をしたいのか、何をさせるべきなのか。子どもの性格・家庭の経済状況を冷静に鑑みて、将来に考慮した選択が求められます。

「進路を考える」ということは「生き方を考える」ことです。

自分にはどんな適性があるのだろうか、どんなことに興味関心があるのだろうか、また自分の長所・短所はどんなところだろう、将来どんな夢があるのか、夢を実現させるためにどういう進路を選択すればよいのかを一生懸命調べて行動することが「自分としてどう生きるか」を考えることになります。公立高校や私立高校のオープンスクールに参加することで、より具体的な内容がわかり、自分の目的意識がいっそう高まり、将来の目標がはっきりする人もいるはずです。

また、「人としてどう生きるか」についても考えてみましょう。それは人間としての思いやりや、社会人として当然のマナーや守るべきルールを身に附いているかということです。義務教育を終えれば、来年度からは皆さん一人一人、自分の行動に責任を持たねばなりません。人として社会人として当然身につけておくことは、この1年を通してしっかりと自分のものとしていきましょう。今後生きていくためには、とても重要なことです。

今後の見通しを持った生き方を考えるために、この1年の動きを頭に入れておきましょう。

学力向上は、進路選択の幅を広げる。一家庭学習の習慣！－

学力向上は、幅広い進路選択をするための条件のひとつです。学力向上のためには、家庭学習の時間を確保することが重要です。宿題と3年の学習以外に1・2年生の復習もいかなくてはなりません。家庭学習もくりかえしやることです。続けていくうちに成果が出ます。ただしその成果ができるのは3ヶ月～6ヶ月あとです。**自分に負けない**気持ちが大切。

わからないからといって、なげだしてしまえば、そこで前進はありません。「わからうと努力する姿勢」を持ち続け、**あきらめず、あせらず**、努力を続けていきましょう。

家庭訪問が始まります4月25(月)～28(木)

4月25日（月）より家庭訪問が始まります。クラス担任が各ご家庭を訪問いたします。学校生活のこと、学習について、家庭での生活のこと、などの話をさせていただきます。何でも気軽に相談・質問をお願いします。

3年生の保護者の皆さんにとって、進路のことも気になることの一つだと思います。進路についても遠慮なくご相談をお願いします。ただ、3年生になって、まだ2週間ほどしかたっていませんので、「どこの高校へいけますか？」「今の成績では、どうですか？」等の質問には、現時点では、具体的にお答えすることができません。

また、ご質問・ご相談の内容によりましては、担任がその場で答えられないものがあるかもしれません。それらについては、学校へ持ち帰り、進路担当や学年全体（あるいは学校全体）で協議し、お答えしていきたいと思います。これからも、個人的な相談については懇談等で、一般的な質問については「進路 速報！」や進路説明会でお答えをしていきたいと思っています。

何かありましたら何でも担任、進路担当に連絡をください。

これから沢山の、公開講座や見学会等を「進路 速報！」においてお知らせしていきます。自分の予定等も考えながら参加して行きましょう。

第3学区の現時点で分かっている実施日を数学教室前に掲示しています。

「百聞は一見に如かず」

（人から何度も聞くより、一度自分の目で見るほうがよくわかる。）

第1回進路説明会について

すでに、学校より案内が配布されていますように4月23日（土）に第1回進路説明会を行います。

家庭で進路についてこれから話し合いをしてもらわなければなりません。その第一歩・きっかけとするため、

生徒・保護者は横並びにて着席・参加していただきます。

当日までに、お子様のクラス・出席番号の確認をよろしくお願ひいたします。